

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.10.2022

Energieversorgung auf dem Prüfstand XI: „Schotten dicht machen“

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Nachrüstung von Rollläden an allen Wohnungen der städtischen Wohnungsbaugesellschaften zu veranlassen bzw. bei dessen Neubauten als Standard zu etablieren.

Begründung

„Wenn Sie abends die Fenster und Rollläden schließen, hält das die Wärme im Haus.“ So ist es in einer Zusammenfassung der SWM mit Tipps zum Stromsparen zu lesen. Rollläden haben temporär unterschiedliche und energiesparende Nutzen für die Klimatisierung von Wohnräumen. Im Sommer halten sie Hitze ab und verringern den Gebrauch von Klimaanlage – im Winter speichern sie die vorhandene Wärme und reduzieren den Heizungsbetrieb. In beiden Fällen wird ein finanzieller und nachhaltiger Effekt erzielt. Bei Wohnungen im Erdgeschoss sind Rollläden bereits aus Sicherheitsgründen standardisiert.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender